

Article paru le 26 juillet 2018

Des déchets chimiques géants sur la plage de Saint-Jean-de-Monts

EcoDDS déploie ses déchets chimiques géants les 27 et 28 juillet sur l'esplanade des Oiseaux face à Odyssea, afin de sensibiliser les vacanciers aux bons gestes de tri.



Des structures gonflables de 5 m de haut occuperont l'espace des Oiseaux afin de sensibiliser le public. (©DR)

Des structures gonflables de 5 m de haut seront exposées sur la plage.

Le public pourra se renseigner sur le tri, la collecte et le traitement des déchets chimiques toute la journée grâce aux animations prévues sur place.

Il y aura des parcours d'obstacles pour les enfants et un quiz toutes les heures à partir de 14 h.

Les organisateurs indiquent :

Nous les sensibiliserons aux bons gestes à adopter pour la protection de l'environnement avec des simulations d'animation de déchets chimiques géants.

Cela concerne les produits chimiques usagés, peintures, colles, mastics, enduits ou pesticides pouvant présenter un risque pour la santé et l'environnement.

Sur la plage, espace des Oiseaux. Vendredi 27 et samedi 28 juillet, de 10h à 16h. Gratuit. Plus d'informations sur www.ecodds.com

Magali Dupont Le Courrier Vendéen Société Le Courrier Vendéen Pays de la Loire
Saint-Jean-de-Monts